



Nomor : 563/WK/CORSEC/2023

Jakarta, 15 September 2023

Kepada Yth. :

**Ketua Dewan Komisiner
Otoritas Jasa Keuangan
Up. Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal,
Keuangan Derivatif, dan Bursa Karbon**

Gedung Sumitro Djojohadikusumo
Jl. Lapangan Banteng Timur No. 2 - 4
Jakarta

Perihal : **Penyampaian Bukti Iklan Pengumuman Hasil
RUPO atas Obligasi Berkelanjutan III Waskita
Karya Tahap III Tahun 2018**

Dengan Hormat,

Bersama ini PT Waskita Karya (Persero) Tbk ("**Perseroan**") menyampaikan Pengumuman Hasil Rapat Umum Pemegang Obligasi ("**RUPO**") atas **Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap III Tahun 2018** yang telah dilaksanakan pada Rabu, 06 September 2023.

Sehubungan dengan hal tersebut, dengan ini Perseroan sampaikan Bukti Iklan Pengumuman Hasil RUPO yang telah dilakukan pada Rabu, 12 September 2023 pada Surat Kabar Harian Terbit sebagaimana terlampir.

Demikian kami sampaikan, atas perhatian yang diberikan kami ucapkan terima kasih.

Lamp : 1 Berkas

Tembusan:

- Direksi PT Bursa Efek Indonesia
- PT Kustodian Sentral Efek Indonesia
- Wali Amanat PT Bank Mega Tbk
- Board of Directors



Awas, Anak Krakatau Kembali Erupsi



ISTIMEWA

Lampung, HanTer – Waspada dan hati-hati, itu peringatan yang bagus karena Gunung Anak Krakatau di perairan Selat Sunda, Kabupaten Lampung Selatan, Provinsi Lampung mengalami erupsi pukul 12:36 WIB dengan tinggi kolom abu teramat sekitar 1.000 meter di atas puncak atau sekitar 1.157 meter di atas permukaan laut.

“Telah terjadi erupsi Gunung Anak Krakatau, Lampung,” kata Pusat Vulkanologi dan Mitigasi Bencana Geologi (PVMBG) di Jakarta.

Dikutip dari Antara, Senin (11/9), PVMBG menjelaskan kolom abu teramat berwarna kelabu hingga hitam dengan intensitas tebal condong ke arah timur laut dan erupsi terekam di seismogram dengan amplitudo maksimum 70 milimeter dan durasi sekitar tiga menit 52 detik.

Saat ini Gunung Anak Krakatau berada pada status level III atau siaga se-

hingga baik masyarakat, pengunjung, wisatawan maupun pendaki diminta untuk tidak mendekat serta beraktivitas dalam radius lima kilometer dari kawah aktif.

Gunung api ini tertutup kabut sehingga asap kawah tidak teramati sedangkan cuaca di sekitar berawan dengan angin lemah ke arah barat laut dan suhu udara sekitar 27 derajat celsius serta kelembaban 39 sampai 53 persen.

“Terjadi satu kali gempa Tremor Meneru,” ujar PVMBG.

Sebagai informasi, Gunung Anak Krakatau selama Juni 2023 telah mengalami erupsi sebanyak enam kali dengan ketinggian kolom abu bervariasi.

Ya, gunung ini kembali erupsi dan melontarkan abu vulkanik setinggi 2.000 meter yang terekam di seismogram dengan amplitudo maksimum 61 milimeter dan durasi lebih kurang 3 menit dua detik.

■ Romi

WARGA DONGGALA ALAMI DUKA NESTAPA PASCA BENCANA

TAKUT GEMPA SUSULAN TIBA-TIBA, TIGA RIBUAN ORANG MENGUNGSI

Digoyang gempa cukup besar membuat ribuan warga panik berhamburan ke luar rumah. Bahkan, banyak yang mengalami trauma pasca bencana. Mereka ketakutan ada gempa susulan datang tiba-tiba.



ISTIMEWA

Donggala, HanTer—Sejauh ini, Kepala Bidang Pencegahan dan Kesiapsiagaan Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Donggala Moh Fickri Vetran menyatakan sebanyak 3.780 warga mengungsi setelah terjadi gempa bumi berkekuatan magnitudo 6,3 di Kabupaten Donggala, Sulawesi Tengah.

“Warga mengungsi di depan rumah mereka masing-masing karena masih trauma dan khawatir terjadi gempa bumi susulan yang bisa merusakkan rumah,” katanya. Dikutip dari Antara, Senin (11/9), Fickri mengatakan untuk warga yang tinggal di dekat pesisir pantai telah mendirikan tenda secara mandiri di dataran tinggi sebagai antisipasi apabila terjadi gempa bumi susulan yang berpotensi tsunami. Pihak BPBD Kabupaten Donggala akan mendirikan tenda pengungsi apabila

diperlukan ketika masih ada warga yang mengungsi karena sudah ada warga yang kembali ke rumah masing-masing. Ia menjelaskan aksi cepat lanjutan dilakukan untuk menghitung jumlah kerusakan bangunan termasuk upaya pencarian dan pertolongan warga terdampak gempa bumi dengan hasil pendataan sementara terdapat tiga rumah mengalami rusak ringan.

“Tim terus menyusir beberapa lokasi untuk asesmen lanjutan dan terkait korban jiwa belum ada laporan mengenai hal itu di wilayah Donggala,” ujarnya. Sementara itu, menurut laporan yang diterima Pusat Pengendali dan Operasi (Pusdalops) Badan Nasional Penanggulangan Bencana (BNPB) guncangan gempa bumi magnitudo 6,3 ini turut dirasakan di beberapa wilayah selama sekitar satu sampai lima detik. Adapun wilayah yang

melaporkan ada guncangan kuat hingga masih meliputi Kota Palu, Kabupaten Parigi Moutong dan Kabupaten Toli-Toli. Guna mencegah hal yang tidak diinginkan, BNPB mengimbau masyarakat agar tetap tenang dan tidak terpengaruh oleh isu yang tidak dapat dipertanggungjawabkan kebenarannya. Sejauh ini, masyarakat juga diminta untuk melihat kondisi rumah masing-masing guna mengetahui terdapat kerusakan akibat

”Warga mengungsi di depan rumah mereka masing-masing karena masih trauma dan khawatir terjadi gempa bumi susulan yang bisa merusakkan rumah

Moh Fickri Vetran

gempa dan apabila ditemukan kerusakan segera laporkan kepada BPBD setempat atau melalui aparat desa/ kelurahan setempat. ■ Romi

Hilang di Laut, 3 Orang Belum Ditemukan

Samarinda, HanTer—Hingga kini Tim Search And Rescue (SAR) Gabungan dari sejumlah lokasi di Provinsi Kalimantan Timur masih mencari tiga orang hilang di laut pada dua lokasi berbeda yakni di Perairan Muara Berau - Muara Badak dan di Selat Makassar.

“Untuk kejadian di Selat Makassar adalah Kapal Motor Ocean Brave berbendera Liberia dengan korban yang masih dicari atas nama Wu Jiantao, warga Negara China,” ujar Kepala Kantor Basarnas Provinsi Kaltim Melkianus Kotta.

Dikutip dari Antara, Senin (11/9), untuk kejadian di Perairan Muara Berau - Muara Badak, adanya kecelakaan kapal akibat cuaca buruk sehingga menyebabkan dua orang terbawa arus di Tongkang TB Bintang Abadi, namun hingga hari ini masih dalam pencarian.

Ia merinci, satu orang di Perairan Selat Makassar, waktu kejadian pukul 00.30 WITA, sedangkan laporan masuk padupukul 16.00 WITA dengan pelapor Kapten Guanyi Zhu.

Kronologis kejadian, pada tengah malam itu Kapal Ocean Brave berbendera Liberia melintas di Selat Makassar. Kapten Ocean Brave menyadari salah seorang juru mudi tidak ada di kapal (duga hilang), setelah berlayar sejauh sekitar 11 nautical mile (nm).

Kapten kapal kemudian memutuskan menyalakan sinyal marabahaya (EPIRB) agar mendapat respon dari tim penolong terdekat, sambil kembali ke lokasi terakhir yang diduga tempat jatuhnya korban.

Begitu mendapat sinyal bahaya atau laporan, lanjut Melki, Kantor SAR Balikpapan berkoordinasi dengan pelapor, Tim Rescue KPP Balikpapan pun bergerak menuju lokasi kejadian.

Di atas tongkang terdapat dua anak buah kapal (ABK) terjebak, sementara tongkang hanyut terbawa arus ke perairan Selat Makassar.

■ Romi

PENGUMUMAN HASIL RAPAT UMUM PEMEGANG OBLIGASI OBLIGASI BERKELANJUTAN IV WASKITA KARYA TAHAP I TAHUN 2020

PT Bank Mega Tbk, berkedudukan di Jakarta Selatan, dalam hal ini bertindak selaku Wali Amanat berdasarkan Perjanjian Perwalianamanatan Obligasi Berkelanjutan IV Waskita Karya Tahap I Tahun 2020, Akta No. 27, tanggal 27 Maret 2020, yang dibuat di hadapan Ashoya Ralam, S.H., M.Kn., Notaris di Kota Administrasi Jakarta Selatan, berikut perubahan-perubahannya, dengan ini memberitahukan bahwa telah diselenggarakan Rapat Umum Pemegang Obligasi Berkelanjutan IV Waskita Karya Tahap I Tahun 2020 (“RUPU”) pada tanggal 6 September 2023, bertempat di Gedung Waskita Heritage Lt. 11, Jalan MT Haryono Kav No. 10 Cawang, Jakarta 13340, yang telah dihadiri oleh Pemegang Obligasi Berkelanjutan IV Waskita Karya Tahap I Tahun 2020 (“Pemegang Obligasi”) dan/atau Kuasa Pemegang Obligasi yang sah yang seluruhnya mewakili Obligasi Berkelanjutan IV Waskita Karya Tahap I Tahun 2020 (“Obligasi”) yang bernilai pokok sebesar Rp100.000.000.000,00 (seratus miliar Rupiah) atau sebanyak 100.000.000.000 (seratus miliar) suara yang merupakan 73,80% (tujuh puluh tiga koma delapan nol persen) dari jumlah Obligasi yang masih belum dilunasi, termasuk di dalamnya jumlah Obligasi yang dimiliki oleh Perusahaan Afiliasi Negara Republik Indonesia namun tidak termasuk Obligasi yang dimiliki oleh PT Waskita Karya (Persero) Tbk (“Emiten”) dan/atau Afiliasi Emiten, yang telah diterbitkan oleh Emiten, yaitu berjumlah Rp135.500.000.000,00 (seratus tiga puluh lima miliar lima ratus lima puluh lima juta Rupiah). RUPU tersebut tidak memenuhi quorum kehadiran sebagaimana yang telah ditentukan dalam Pasal 10 ayat 7) huruf b) angka (1) Perjanjian Perwalianamanatan Obligasi Berkelanjutan IV Waskita Karya Tahap I Tahun 2020, Akta No. 27, tanggal 27 Maret 2020, yang dibuat di hadapan Ashoya Ralam, S.H., M.Kn., Notaris di Kota Administrasi Jakarta Selatan, berikut perubahan-perubahannya, sehingga RUPU tidak dapat dilaksanakan.

Jakarta, 12 September 2023

EMITEN
PT WASKITA KARYA (PERSERO) TBK

WALI AMANAT
BANK MEGA
PT BANK MEGA TBK

PENGUMUMAN HASIL RAPAT UMUM PEMEGANG OBLIGASI OBLIGASI BERKELANJUTAN III WASKITA KARYA TAHAP III TAHUN 2018

PT Bank Mega Tbk, berkedudukan di Jakarta Selatan, dalam hal ini bertindak selaku Wali Amanat berdasarkan Perjanjian Perwalianamanatan Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap III Tahun 2018, Akta No. 44, tanggal 13 September 2018, yang dibuat di hadapan Fathiah Helmi, S.H., Notaris di Jakarta, berikut perubahan-perubahannya, dengan ini memberitahukan bahwa telah diselenggarakan Rapat Umum Pemegang Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap III Tahun 2018 (“RUPU”) pada tanggal 6 September 2023, bertempat di Gedung Waskita Heritage Lt. 11, Jalan MT Haryono Kav No. 10 Cawang, Jakarta 13340, yang telah dihadiri oleh Pemegang Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap III Tahun 2018 (“Pemegang Obligasi”) dan/atau Kuasa Pemegang Obligasi yang sah yang seluruhnya mewakili Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap III Tahun 2018 (“Obligasi”) yang bernilai pokok sebesar Rp805.000.000.000,00 (delapan ratus lima miliar Rupiah) atau sebanyak 805.000.000.000 (delapan ratus lima miliar) suara yang merupakan 85,48% (delapan puluh lima koma empat delapan persen) dari jumlah Obligasi yang masih belum dilunasi, termasuk di dalamnya jumlah Obligasi yang dimiliki oleh Perusahaan Afiliasi Negara Republik Indonesia namun tidak termasuk Obligasi yang dimiliki oleh PT Waskita Karya (Persero) Tbk (“Emiten”) dan/atau Afiliasi Emiten, yang telah diterbitkan oleh Emiten, yaitu berjumlah Rp941.750.000.000,00 (sembilan ratus empat puluh satu miliar tujuh ratus lima puluh lima juta Rupiah).

Dalam RUPU tersebut Pemegang Obligasi dan/atau kuasa Pemegang Obligasi yang hadir, sebanyak 509.000.000.000 (lima ratus sembilan miliar) suara atau mewakili Obligasi yang bernilai Rp509.000.000.000,00 (lima ratus sembilan miliar Rupiah) menyatakan abstain, sebanyak 280.000.000.000 (dua ratus delapan puluh miliar) suara atau mewakili Obligasi yang bernilai Rp280.000.000.000,00 (dua ratus delapan puluh miliar Rupiah) menyatakan tidak setuju, dan sebanyak 16.000.000.000 (enam belas miliar) suara atau mewakili Obligasi yang bernilai Rp16.000.000.000,00 (enam belas miliar Rupiah) atau 5,40% (lima koma empat nol persen) menyatakan setuju, sehingga berdasarkan quorum pengambilan keputusan RUPU, Pemegang Obligasi dalam RUPU tidak menyetujui usulan dari Emiten dalam RUPU tersebut.

Jakarta, 12 September 2023

EMITEN
PT WASKITA KARYA (PERSERO) TBK

WALI AMANAT
BANK MEGA
PT BANK MEGA TBK

PENGUMUMAN HASIL RAPAT UMUM PEMEGANG OBLIGASI OBLIGASI BERKELANJUTAN III WASKITA KARYA TAHAP IV TAHUN 2019

PT Bank Mega Tbk, berkedudukan di Jakarta Selatan, dalam hal ini bertindak selaku Wali Amanat berdasarkan Perjanjian Perwalianamanatan Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap IV Tahun 2019, Akta No. 53, tanggal 26 April 2019, yang dibuat di hadapan Fathiah Helmi, S.H., Notaris di Jakarta, berikut perubahan-perubahannya, dengan ini memberitahukan bahwa telah diselenggarakan Rapat Umum Pemegang OOBligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap IV Tahun 2019 (“RUPU”) pada tanggal 6 September 2023, bertempat di Gedung Waskita Heritage Lt. 11, Jalan MT Haryono Kav No. 10 Cawang, Jakarta 13340, yang telah dihadiri oleh Pemegang Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap IV Tahun 2019 (“Pemegang Obligasi”) dan/atau Kuasa Pemegang Obligasi yang sah yang seluruhnya mewakili Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap IV Tahun 2019 (“Obligasi”) yang bernilai pokok sebesar Rp1.216.250.000.000,00 (satu triliun dua ratus enam belas miliar dua ratus lima puluh lima juta Rupiah) atau sebanyak 1.216.250.000.000 (satu triliun dua ratus enam belas miliar dua ratus lima puluh lima juta) suara yang merupakan 89,3152 % (delapan puluh sembilan koma tiga tiga lima persen) dari jumlah Obligasi yang masih belum dilunasi, termasuk di dalamnya jumlah Obligasi yang dimiliki oleh Perusahaan Afiliasi Negara Republik Indonesia namun tidak termasuk Obligasi yang dimiliki oleh PT Waskita Karya (Persero) Tbk (“Emiten”) dan/atau Afiliasi Emiten, yang telah diterbitkan oleh Emiten, yaitu berjumlah Rp1.361.750.000.000,00 (satu triliun tiga ratus enam puluh satu miliar tujuh ratus lima puluh lima juta Rupiah). Dalam RUPU tersebut, Pemegang Obligasi dan/atau kuasa Pemegang Obligasi yang hadir, sebanyak 704.000.000.000 (tujuh ratus empat miliar) suara atau mewakili Obligasi yang bernilai Rp704.000.000.000,00 (tujuh ratus empat miliar Rupiah) menyatakan abstain, sebanyak 12.000.000.000 (dua belas miliar) suara atau mewakili Obligasi yang bernilai Rp12.000.000.000,00 (dua belas miliar Rupiah) menyatakan tidak setuju, dan sebanyak 500.250.000.000 (lima ratus miliar dua ratus lima puluh lima juta) suara atau mewakili Obligasi yang bernilai Rp500.250.000.000,00 (lima ratus miliar dua ratus lima puluh lima juta) atau 97,66 % (sembilan puluh tujuh koma enam enam persen) menyatakan setuju, sehingga berdasarkan quorum pengambilan keputusan RUPU, Pemegang Obligasi dalam RUPU menyetujui usulan dari Emiten dalam RUPU tersebut, sebagai berikut :

- Tidak menerima penjelasan PT Waskita Karya (Persero) Tbk selaku Emiten sehubungan dengan adanya pelanggaran tidak dipenuhinya kewajiban pembayaran Bunga ke-15 dan/atau Bunga ke-16 dan/atau Bunga ke-17 Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap IV Tahun 2019.
- Sehubungan dengan Keputusan Rapat Umum Pemegang Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap IV Tahun 2019 memutuskan menyetujui usulan PT Waskita Karya (Persero) Tbk selaku Emiten untuk memberikan kelonggaran waktu untuk perbaikan kondisi pelanggaran atas tidak dipenuhinya kewajiban pembayaran Bunga ke-15 dan/atau Bunga ke-16 dan/atau Bunga ke-17 Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap IV Tahun 2019 yang telah jatuh tempo pada tanggal 16 Agustus 2023, paling lambat sampai dengan tanggal 15 Oktober 2023, tanpa menghilangkan/menghapus kewajiban PT Waskita Karya (Persero) Tbk untuk membayar Denda atas tidak dipenuhinya kewajiban pembayaran Bunga ke-15 dan/atau Bunga ke-16 dan/atau Bunga ke-17 Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap IV Tahun 2019 sampai dengan tanggal Rapat Umum Pemegang Obligasi III Waskita Karya Tahap IV Tahun 2019 tanggal 5 September 2023.
- Sesuai ketentuan dalam Pasal 10 Perjanjian Perwalianamanatan Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap IV Tahun 2019, Akta Nomor 53, tanggal 26 April 2019, yang dibuat di hadapan Fathiah Helmi, S.H., Notaris di Jakarta, berikut perubahannya, seluruh biaya-biaya penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap IV Tahun 2019 tanggal 5 September 2023 antara lain biaya pengumuman RUPU, pemanggilan RUPU, Notaris dan biaya-biaya lainnya sehubungan dengan penyelenggaraan dan pelaksanaan RUPU tanggal 5 September 2023 (apabila ada) menjadi beban PT Waskita Karya (Persero) Tbk selaku Emiten.

Jakarta, 12 September 2023

EMITEN
PT WASKITA KARYA (PERSERO) TBK

WALI AMANAT
BANK MEGA
PT BANK MEGA TBK

PENGUMUMAN HASIL RAPAT UMUM PEMEGANG OBLIGASI OBLIGASI BERKELANJUTAN III WASKITA KARYA TAHAP II TAHUN 2018

PT Bank Mega Tbk, berkedudukan di Jakarta Selatan, dalam hal ini bertindak selaku Wali Amanat berdasarkan Perjanjian Perwalianamanatan Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap II Tahun 2018, Akta No. 12, tanggal 6 Februari 2018, yang dibuat di hadapan Fathiah Helmi, S.H., Notaris di Jakarta, berikut perubahannya, dengan ini memberitahukan bahwa telah diselenggarakan Rapat Umum Pemegang Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap II Tahun 2018 (“RUPU”) pada tanggal 5 September 2023, bertempat di Gedung Waskita Heritage Lt. 11, Jalan MT Haryono Kav No. 10 Cawang, Jakarta 13340, yang telah dihadiri oleh Pemegang Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap II Tahun 2018 (“Pemegang Obligasi”) dan/atau Kuasa Pemegang Obligasi yang sah yang seluruhnya mewakili Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap II Tahun 2018 (“Obligasi”) yang bernilai pokok sebesar Rp1.564.864.284.849 (satu triliun lima ratus enam puluh empat miliar delapan ratus empat puluh enam miliar) atau sebanyak 1.564.864.284.849 (satu triliun lima ratus enam puluh empat miliar delapan ratus empat puluh enam miliar) suara yang merupakan 87,1895 % (delapan puluh tujuh koma satu delapan sembilan lima persen) dari jumlah Obligasi yang masih belum dilunasi, termasuk di dalamnya jumlah Obligasi yang dimiliki oleh Perusahaan Afiliasi Negara Republik Indonesia namun tidak termasuk Obligasi yang dimiliki oleh PT Waskita Karya (Persero) Tbk (“Emiten”) dan/atau Afiliasi Emiten, yang telah diterbitkan oleh Emiten, yaitu berjumlah Rp2.276.500.000.000,00 (dua triliun dua ratus tujuh puluh enam miliar lima ratus lima puluh lima juta Rupiah). Dalam RUPU tersebut, Pemegang Obligasi dan/atau kuasa Pemegang Obligasi yang hadir, sebanyak 1.000.000.000 (satu miliar) suara atau mewakili Obligasi yang bernilai Rp1.000.000.000,00 (satu miliar Rupiah) menyatakan abstain, sebanyak 419.000.000,00 (empat ratus sembilan belas miliar) suara atau mewakili Obligasi yang bernilai Rp419.000.000,00 (empat ratus sembilan belas miliar Rupiah) menyatakan tidak setuju, dan sebanyak 1.564.864.284.849 (satu triliun lima ratus enam puluh empat miliar delapan ratus empat puluh enam miliar) suara atau mewakili Obligasi yang bernilai Rp1.564.864.284.849 (satu triliun lima ratus enam puluh empat miliar delapan ratus empat puluh enam miliar) atau 97,66 % (sembilan puluh tujuh koma enam enam persen) menyatakan setuju, sehingga berdasarkan quorum pengambilan keputusan RUPU, Pemegang Obligasi dalam RUPU menyetujui usulan dari Emiten dalam RUPU tersebut, sebagai berikut :

- Menerima penjelasan PT Waskita Karya (Persero) Tbk selaku Emiten sehubungan dengan adanya kelalaian Emiten atas tidak dipenuhinya kewajiban pembayaran Bunga ke-20 dan/atau pelunasan Pokok Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap II Tahun 2018.
- Sehubungan dengan Keputusan Rapat Umum Pemegang Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap II Tahun 2018 tanggal 5 September 2023, Pemegang Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap II Tahun 2018 memutuskan menyetujui usulan PT Waskita Karya (Persero) Tbk selaku Emiten untuk memberikan kelonggaran waktu atau perbaikan atas kondisi kelalaian tidak dipenuhinya kewajiban pembayaran Bunga ke-20 dan/atau pelunasan Pokok Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap II Tahun 2018, paling lambat sampai dengan tanggal 15 Oktober 2023, tanpa menghilangkan/menghapus kewajiban PT Waskita Karya (Persero) Tbk untuk membayar Denda atas tidak dipenuhinya kewajiban pembayaran Bunga ke-20 dan/atau pelunasan Pokok Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap II Tahun 2018 sampai dengan tanggal Rapat Umum Pemegang Obligasi III Waskita Karya Tahap II Tahun 2018 tanggal 5 September 2023.
- Apabila PT Waskita Karya (Persero) Tbk tidak memperbaiki/menghilangkan kondisi kelalaian tersebut, maka Wali Amanat akan melaksanakan hal-hal sesuai ketentuan Perjanjian Perwalianamanatan Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap II Tahun 2018, Akta Nomor 12, tanggal 6 Februari 2018, yang dibuat di hadapan Fathiah Helmi, Sarjana Hukum, Notaris di Jakarta, berikut perubahannya.
- Pemegang Obligasi dan/atau PT Waskita Karya (Persero) Tbk selaku Emiten dengan ini meratifikasi dan menerima tanpa syarat setiap tindakan Wali Amanat sebagai tindakan para Pemegang Obligasi itu sendiri, untuk itu Pemegang Obligasi dan PT Waskita Karya (Persero) Tbk selaku Emiten dengan ini menyatakan secara tegas membebaskan PT Bank Mega Tbk selaku Wali Amanat, Notaris, dan saksi-saksi, dari setiap klaim, tuntutan, dan/atau gugatan perdata maupun pidana dari pihak manapun termasuk namun tidak terbatas sehubungan dengan pelaksanaan keputusan Rapat Umum Pemegang Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap II Tahun 2018 tanggal 5 September 2023.
- Sesuai ketentuan dalam Pasal 10 Perjanjian Perwalianamanatan Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap II Tahun 2018, Akta Nomor 12, tanggal 6 Februari 2018, yang dibuat di hadapan Fathiah Helmi, S.H., Notaris di Jakarta, berikut perubahannya, seluruh biaya-biaya penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap II Tahun 2018 tanggal 5 September 2023 antara lain biaya pengumuman RUPU, pemanggilan RUPU, Notaris dan biaya-biaya lainnya sehubungan dengan penyelenggaraan dan pelaksanaan RUPU tanggal 5 September 2023 (apabila ada) menjadi beban PT Waskita Karya (Persero) Tbk selaku Emiten.

Jakarta, 12 September 2023

EMITEN
PT WASKITA KARYA (PERSERO) TBK

WALI AMANAT
BANK MEGA
PT BANK MEGA TBK